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    El Ayuntamiento secunda a Oiaso 2000 y pide que el
Topo recupere su frecuencia en la mañana del sábado
        M.A.I.  IRUN.Martes, 6 febrero 2018, 00:34          La Federación de Asociaciones de
Vecinos Oiaso 2000 ha solicitado al Ayuntamiento que traslade a Eusko Trenbide Sarea (ETS)
una solicitud para que se restablezca el servicio de los sábados por la mañana del Topo con
las frecuencias con las que se venía prestando. Recogiendo la demanda de la entidad vecinal,
la delegada de Movilidad del Consistorio, Cristina Laborda, ha remitido ya una carta a los
responsables de ETS requiriendo que el servicio matinal del sábado regrese a su versión
anterior.   «A finales del año pasado
vimos en Prensa los nuevos horarios que a partir del 8 de enero han entrado ya en
funcionamiento en las diferentes líneas de Euskotren, entre ellas el tramo
Lasarte-Irun-Lasarte», explicó Laborda para contextualizar el problema. «Si bien se han
incrementado las frecuencias en días laborables, lo que es una buena noticia, esto ha venido
acompañado de una merma importante del servicio de los sábados por la mañana», cuya
frecuencia ha pasado de «de 15 a 30 minutos».
 
En su escrito, la delegada insta a ETS a que recupere las frecuencias de 15 minutos y a que,
en lo sucesivo, «el Ayuntamiento sea informado de los cambios que afecten a su ciudadanía».
 
Una mejor conexión
  Cristina Laborda recordó que las obras del tercer carril en las vías del Adif han afectado al
servicio de Cercanías de Renfe «por lo que la ciudadanía de Irun no se puede permitir que
ahora Euskotren reduzca también su paso por Irun los sábados por la mañana. Por ello
hacemos esta solicitud compartiendo la preocupación que nos trasladó la Federación Oiaso
2000 y con el objetivo de que, en beneficio de los irundarras, reconsideren este cambio de los
sábados».   
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